

# PlantaDoce.

Empresa

## Philips sella un acuerdo con Klinikum Stuttgart para instalar su tecnología médica

La asociación estratégica a largo plazo, prevista durante diez años, se centra en la mejora de la calidad a través de la digitalización y la provisión de tecnologías innovadoras de atención conectada.

PlantaDoce  
18 oct 2019 - 10:40



Philips implanta su tecnología en Klinikum Stuttgart. La división sanitaria de la multinacional tecnológica, Royal Philips, y el hospital teutón han anunciado un acuerdo de asociación en innovación por un periodo de diez años. Así lo ha informado Philips este viernes en un comunicado.

---

# PlantaDoce.

---

**El acuerdo de asociación a largo plazo cubre el reemplazo orientado a la demanda y la adquisición de tecnología médica de vanguardia**, incluidas las imágenes de diagnóstico y las soluciones informáticas inteligentes. “Esta asociación es un paso importante para nosotros para mejorar aún más la calidad y la eficiencia de la atención que brindamos a nuestros pacientes”, explica Alexander Hewer, director comercial de Klinikum Stuttgart.

Por su parte, Peter Vullings, responsable de Philips en Alemania, Austria y Suiza, señala que “como socio de innovación, trabajaremos con Klinikum Stuttgart para optimizar aún más sus flujos de trabajo hospitalarios en la atención al paciente y, por lo tanto, su rendimiento en general”.

En paralelo, y con el fin de proporcionar una mejor atención médica, **Klinikum Stuttgart ha iniciado un proceso de reestructuración** que incluye la inversión en nuevas instalaciones y equipos modernos. Una de estas medidas es la construcción del nuevo hospital Katharinen en Stuttgart. La primera fase de construcción se espera que se complete a fines del próximo año.